

Rombach erzielt Investorenlösung für Spargelhof Kutzleben

Erfurt, 9. April 2021 – Die Erzeugerorganisation Spargel & Beerenfrüchte GmbH (EO) mit Sitz in Kloster Lehnin erwirbt die wesentlichen Vermögenswerte der Spargelhof GmbH & Co. KG Kutzleben. Über die EO, die dem Spargelhof Kutzleben schon bislang verbunden war, soll nicht nur die Durchführung der aktuellen Saison 2021 sichergestellt werden. Auch künftig wird der Spargelhof in Thüringen mithilfe der Erzeugerorganisation und weiterer Beteiligter fortgeführt. Insbesondere der Lebensmitteleinzelhandel und die übrigen Kunden werden sich auch weiterhin an den Erzeugnissen aus der Thüringer Region erfreuen können.

Für den Spargelhof Kutzleben war mit Beschluss vom 1. Juli 2020 das Insolvenzverfahren eröffnet und Eigenverwaltung angeordnet worden. Durch die gerichtliche Anordnung verblieb die Leitung des Agrarbetriebes in den Händen der Geschäftsführung. Der Spargelhof wurde insbesondere in der Saison 2020 ohne Einschränkung mit Unterstützung der Erzeugerorganisation Spargel & Beerenfrüchte GmbH fortgeführt.

„Seit Beginn des Eigenverwaltungsverfahrens war unser Ziel, die Zukunft des Thüringer Spargels aus Kutzleben zu sichern. Mit dem Verkauf an die Erzeugerorganisation Spargel & Beerenfrüchte GmbH ist das gelungen“, erklärt Rechtsanwalt Rolf Rombach, Kanzlei Rombach Rechtsanwälte Insolvenzverwalter aus Erfurt, der mit seinem Team die Geschäftsführung des Spargelhofs Kutzleben auf ihrem Restrukturierungskurs unterstützt hat.

Nach jetzigem Stand entfalle auf die Gläubiger eine Quote von etwa 40 Prozent. Dies sei nur durch die unermüdliche Arbeit während der Erntesaison 2020 möglich geworden. „Hier geht mein Dank vor allem an den Geschäftsführer des Spargelhofs Kutzleben, Jan-Niclas Imholze“, so Rombach weiter. Gleichfalls dankt Rombach für die intensive Zusammenarbeit mit Rechtsanwalt Kay Neumann, Partner bei GÖRG Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB, der die Interessen der EO vertritt. „Durch diese Zusammenarbeit konnten der Verkauf und die Erntesaison 2021 gesichert werden. Die gemeinsame Lösung ist gut für die gesamte Region, die Mitarbeiter und den zukünftigen Spargelanbau in Thüringen“, so Rombach. Schließlich dankt er Rechtsanwalt Dr. Peter Staufenbiel, Kanzlei Staufenbiel Rechtsanwälte, der als Sachwalter die Geschäftsführung des Spargelhofs Kutzleben während des Sanierungsprozesses zu überwachen und die Interessen der Gläubiger zu wahren hatte.





Über Spargelhof GmbH & Co. KG Kutzleben

Mit einer Erntefläche von rund 160 Hektar gehört der Spargelhof Kutzleben zu den größten Spargelproduzenten des Freistaates Thüringen. Jedes Jahr erntet der Spargelhof bis zu 900 Tonnen des Edelgemüses. Neben Spargel baut der Hof auch Erdbeeren und Rhabarber an. Das Unternehmen beschäftigt in der Erntesaison bis zu 350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Über die Erzeugerorganisation Spargel & Beerenfrüchte GmbH

Die Erzeugerorganisation Spargel & Beerenfrüchte GmbH (EO) ist ein Zusammenschluss von über 34 Erzeugern aus Brandenburg, Thüringen, Niedersachsen und Nordrhein-Westfalen. Damit gehört die EO zu den größten Anbietern von Gemüse, Spargel und Beerenfrüchten in Deutschland. Unter zentraler Koordination der EO-Mutter wird die Vermarktung der Produkte über regionale Vertriebstöchter der EO abgewickelt.

Über Rombach – Rechtsanwälte | Insolvenzverwalter

ROMBACH - Rechtsanwälte | Insolvenzverwalter ist seit mehr als 25 Jahren in der Insolvenzverwaltung von Unternehmen und den damit verbundenen Rechtsgebieten tätig. Leistungen, durch die in kritischen Situationen Unternehmen vor einer Insolvenz bewahrt werden können, ergänzen das Beratungsspektrum. Hierzu zählen Restrukturierungen (Insolvenzplan, Eigenverwaltung, Schutzschirmverfahren nach ESUG) und Rechtsberatungen beispielsweise im Arbeitsrecht sowie für Insolvenzanfechtungen. Fachliches Know-how besteht zudem in der Gläubigerberatung. Die Kanzlei ist für Insolvenzverwaltung durch den TÜV Rheinland als geprüfte Kanzlei für Insolvenzrecht, Zwangsverwaltung, Sanierung und Restrukturierung von Unternehmen gemäß ISO 9001:2015 zertifiziert. Zusätzlich unterzieht sich die Kanzlei seit 2003 jährlich einer freiwilligen Analyse der Verfahrenskennzahlen der von ROMBACH Rechtsanwälte betreuten Insolvenzverfahren durch die Deloitte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Von 2003 bis 2019 hat die Kanzlei 613 eröffnete Unternehmensinsolvenzverfahren bearbeitet, davon 46,6 Prozent mit einer Insolvenzmasse zwischen 25.000 und 250.000 Euro und 13,8 Prozent mit einer Insolvenzmasse über 250.000 Euro.

Pressekontakt

Rolf Rombach
T +49 (0)361 73065-0
E rombach@rombach-rechtsanwaelte.de

Dr. Nicolai Hammersen
T. +49 (0)178 6688445
E nicolai.hammersen@nmh-p.de